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Bonjour,

Je trouve un peu curieux que l’enquête publique soit réalisée par Sanofi qui est à la fois juge 

et parti. Une enquête réalisée par un laboratoire scientifique neutre est-elle envisagée ?

De façon générale je n’apprécie pas qu’un laboratoire pharmaceutique se débarrasse de ses 

déchets dans nos sous-sols et nappes phréatiques. Sanofi a largement les moyens de trouver une 

solution plus écologique Faire semblant d’offrir aux agriculteurs des engrais qui à la longue 

acidifient leurs sols et polluent nos nappes phréatiques est absolument scandaleux.

Claire Lapeyre

Pers en Gâtinais 
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